

## 「日本酒で乾杯推進会議」解消のお知らせについて

「日本酒で乾杯推進会議」は、日本文化のルネッサンスを目的として平成 16 年に設立され、乾杯フォーラムや 100 人委員会、地方大会、乾杯デジタルフォトコンテストなどの活動を通して、「日本酒で乾杯！」運動を全国的に推進してきました。

おかげさまで、140 を超える地方自治体で地元の日本酒等による乾杯条例が制定され、また、10 月 1 日日本酒の日に「全国一斉 日本酒で乾杯！」イベントが全国的に開催されるなど、大きな成果を上げてきました。

日本酒造組合中央会（以後、中央会）においては、このような成果と昨今の国内外における日本酒人気の高まりを受け、日本酒が地域の食文化、生活文化、伝統産業などと深く結びついていることをより幅広く総合的に発信していく必要があると考えております。

ついでには、「日本酒で乾杯推進会議」を発展的に解消し、日本酒で乾杯推進運動を中央会の國酒の伝統文化継承事業に吸収して取り組むこととなりました。

「日本酒で乾杯推進会議」会員の皆様方には、これからも日本酒による乾杯の推進と併せ、日本酒と日本文化への変わらぬご理解とご支援をお願いするとともに、中央会からも日本酒に係る情報をメールマガジン等で引き続き配信していく予定です。

なお、「日本酒で乾杯推進会議」HP の閉鎖に伴い、すでに登録されている会員でメールアドレスの登録をされていない方は、この機会にご登録いただきますようお願い申し上げます。

また、現在メールアドレスを登録されている方で、今後メールマガジンの配信の中止を希望される場合は、下記にその旨のご連絡をお願い申し上げます。

例年 10 月 1 日に明治記念館で開催しておりました総会・フォーラム&懇親会はございません。今年は 10 月 1 日（月）に「全国一斉 日本酒で乾杯 in 渋谷ストリーム」と題して、東京・渋谷でイベントを開催します。詳細はこちらのアドレス <https://kampai-sake.jp/> をご覧ください。

### 【メールアドレス登録の受付・メールマガジン配信の中止のお問合せ先】

info(at) japansake.or.jp

（メール送信の際は迷惑メール防止のため、お手数ですが(at)を@に置き換えてご利用ください。）

日本酒造組合中央会 広報部 徳田 宛